

V0921/21

Außengastronomie im Winter 2021/2022
(Referent: Herr Hoffmann)

Ausschuss für Sport, Veranstaltungen und Freizeit vom 12.10.2021

Bürgermeisterin Dr. Deneke-Stoll erläutert die Vorlage. Zu Ziffer 4 fragt sie nach, ob die kostenfreie Aufstellung der Verkaufsstände außerhalb des Christkindlmarktes seine Richtigkeit habe.

Herr Hoffmann bejaht dies.

Bürgermeisterin Dr. Deneke-Stoll bittet um eine Ergänzung, da es auch in der Begründung stehe. Außerhalb des Christkindlmarktes sei es sowieso kostenfrei.

Herr Hoffmann ergänzt, dass das Thema im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt und Nachhaltigkeit ebenfalls besprochen worden sei. Es sei angemerkt worden, dass es eine Abweichung zum letzten Jahr gebe. Letztes Jahr in der Hochzeit der Pandemie habe man ausnahmsweise Heizpilze zugelassen und es sei in ein Klimaschutzausgleichsprojekt investiert worden. Die Verwaltung habe im Unterschied zum letzten Jahr, in dem keine Innengastronomie möglich gewesen sei, gesehen, dass in diesem Jahr das Leben durchaus wieder funktioniere. Mit dem Flächenausgleich für die Außengastronomie würden die Heizpilze aber eher kritisch gesehen.

Bürgermeisterin Dr. Deneke-Stoll erinnert sich an die Diskussionen zum Thema Heizpilze und Sitzkissen. Dies solle nun ausdrücklich ausgenommen sein.

Stadtrat Mittermaier zeigt auf, dass er Bauchschmerzen hätte, wenn es im Außenbereich einen zusätzlichen Ausschank in unmittelbarer Nähe zu dortigen Ausstellern geben würde. Dies führe zu einer ungunstigen Situation zwischen den Ausstellern und sollte vermieden werden. In diesem Jahr liege die Entscheidung, welcher Weihnachtsstand in der Fußgängerzone stehe, leider nach wie vor nicht bei der Stadt Ingolstadt.

Bürgermeisterin Dr. Deneke-Stoll fasst noch einmal zusammen. In diesem Jahr gebe es keine kostenfreie Sondernutzung für die Schausteller in der Fußgängerzone während des Christkindlmarktes.

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag befürwortet.